

今年度は、新型コロナウイルス感染症にかかるお子さんが多くいました。

学校では感染症の流行を受けて、健康観察の実施、手洗い・アルコールによる消毒の励行、適切なマスクの着用、換気、ソーシャルディスタンスの確保等、一層配慮して教育活動を進めています。また、体調が悪い様子がみられる場合、ご家族に風邪症状がある場合には、早めにお迎えをお願いしています。

今後も、しばらくこのような状況が続くことが予想されます。ぜひご家庭でも体調の変化に気を配っていただき、体調がいつもと違う場合には大事をとっていただきますよう、お願いいたします。

3. 環境衛生検査報告

毎年、換気の悪くなりやすい冬に、環境衛生検査を行っています。検査項目は、教室内の空気、騒音、採光及び照明です。新型コロナウイルス感染症の流行を受け、例年よりも早めに検査を行い、換気の状態を重点的に検査しました。

(1) 教室内の空気（温度・湿度・二酸化炭素濃度）

今回は3教室行いましたが、温度・湿度・二酸化炭素濃度のどれも基準値以内となっており、しっかりと換気を行えていることが確認できました。

(2) 騒音

教室の窓を解放した時には、工事の音により基準外となってしまいます。それ以外は、基準値内でした。

(3) 採光及び照明

仮校舎の構造上、外からの採光が少ないと思われる教室も検査しましたが、基準値内でした。

(石井学校薬剤師)